



Salut les amis! Je m'appelle Naomi Bonté, et je vais être votre nouvelle Assistante Professeur de Français cette année!

En bref, je suis quelqu'un de très actif, je parle Français - Anglais - Espagnol et un peu Chinois, je souris tout le temps, je suis fan des Disney et je déteste les choux de Bruxelles. J'ai beaucoup voyagé (en France ; Chine ; Etats-Unis ; Espagne ; Italie ; Angleterre ; Pays-Bas), et là tout de suite, les bonnes baguettes françaises me manquent !



De gauche à droite tu peux me voir avec ma famille, puis avec mon cousin en face de la Tour Eiffel, et enfin avec Marie Chambon, devant la Cathédrale Notre Dame de Paris.

Pour ceux qui ne me connaissent pas encore... Voilà ma petite histoire : Je viens de la banlieue Sud de Paris (91). Après le lycée, j'ai déménagé pour aller étudier à l'Université de Versailles (UUSQ). J'ai passé la moitié de ma dernière année de licence à Albion, et après avoir été diplômée en Etudes Internationales, j'ai décidé de revenir à Albion pour vivre quelque chose de complètement différent. Je suis impatiente de vous faire partager la culture française !



Si tu veux en savoir plus sur la culture française, ou si tu as des questions ou bien des difficultés, n'hésite pas à venir me voir, je serai ravie de t'aider !

FiersD'êtreBleus



Hi guys!
My name's Naomi and I am
going to be your new
Teaching Assistant this year!



Briefly, I'm a very active person; I speak French, English, Spanish, and a little bit of Chinese. I always smile, I'm a Disney film's fan, I hate Brussels sprouts, I have traveled a lot (in France; to China; the United States; Spain; Italy; England; Netherlands), and right now I miss the good French baguettes.



For those who don't know me... Here's my little story: I come from the southern part of the suburb of Paris (91). After high school, I moved to study at the University of Versailles (UUSQ). I spent half of my senior year at Albion College, and after graduating in International Studies, I decided to come back to Albion to experience something different. I can't wait to share the French culture with you!



From left to right you can see my family and me, then my cousin and me standing in front of the Eiffel Tower, and finally Marie Chambon and me in front of the Cathedral Notre Dame

If you want to know more about the French culture, or if you have any questions or difficulties, come to see me, I'll be glad to help you!

Fiers D'être Bleus